

« Espérant que vous réaliserez ce désir, avec la même ardeur que vous luttez pour le bien et l'honneur de vos Eglises, nous vous accordons très amoureusement la bénédiction apostolique à vous, notre cher fils, au recteur, aux professeurs et aux élèves de l'Université. »

— Voici la lettre du pape à l'archevêque de Saint-Paul.

« Cinquante ans se sont écoulés depuis que votre ville a eu l'honneur de devenir siège épiscopal, et il est juste que les catholiques s'y préparent à en remercier Dieu dans une joie solennelle. »

« Avant ce demi siècle votre Eglise naissante était bien humble : à peine quelques centaines de fidèles et trois prêtres pour les desservir. »

« Aujourd'hui elle est la métropolitaine de cinq diocèses ; et tout y est remarquablement florissant, non seulement dans le nombre des membres du clergé et des fidèles mais aussi dans l'esprit religieux et dans les catholiques institutions. »

« Ce nous est un grand plaisir, vénérable frère, de participer à votre joie et de remercier Dieu avec vous, tout en le suppliant d'accroître encore votre joie et votre bonheur dans l'avenir. »

« Nous avons très bien conscience que la présente condition de votre province, si pleine de consolations, est due en très grande partie à vous-même et à vos travaux durant trente-neuf ans dans l'Eglise de Saint-Paul. »

« Nous avons une spéciale confiance en votre énergie ; aussi, comme gage de notre affection et comme prémisses des divines faveurs, nous vous octroyons avec la plus grande tendresse la bénédiction apostolique. »

— Le 26 juillet dernier, à Détroit, a été célébré le 200ème anniversaire de l'arrivée de Cadillac.

Dans l'église de Sainte-Anne, pompeusement ornée à l'extérieur de bannières aux couleurs de France et d'Amérique, Mgr Falconio a célébré la sainte messe, et Mgr Bruchési a prêché sur les origines catholiques de ce pays.